

27 de mayo 2021

(La Nueva Provincia. Bahía Blanca): “Las Peñas de Bahía se pusieron de acuerdo para “abrigar” a los más necesitados. CAMPAÑA CONTRA EL FRÍO”

<https://www.lanueva.com/nota/2021-5-26-15-49-0-las-penas-de-bahia-se-pusieron-de-acuerdo-para-abrigar-a-los-mas-necesitados>

“En esta jugamos todos para el mismo equipo”, es el slogan que llevan como bandera las filiales locales de los clubes Boca, River, Independiente, San Lorenzo, Estudiantes LP, Vélez, Racing y Rosario Central. Existen 8 sitios distintos donde se pueden dejar las donaciones, que serán destinadas a comedores y merenderos de la ciudad de Bahía Blanca.